



Sasha (Alexander) Shlain ist preisgekrönter Komponist, Produzent, Pianist und Keyboarder. Seine diversen Werke umfassen World-Musik-Produktionen, Musik für Theater, Konzerte, Kammermusik, Chor und Jazz. Weiter ist er ein vielseitiger und erfahrener Arrangeur / Orchestrierer in diversen Musikgenres und arbeitet sowohl in Live- wie auch digitalen Settings. Am bekanntesten ist Sasha für seine musikalischen Projekte zusammen mit dem kontemporären Tanzensemble «Dysoundbo», dem Kammermusik-Bandprojekt «Sashin Orchester» sowie für zahlreiche produzierte Lieder und Instrumentalstücke zusammen mit verschiedenen internationalen Künstlern.

Mit Sashas 2007 mitbegründetem Tanzensemble gewann die «Dysoundbo»-Tanzproduktion «WAVE-S» mit Livemusik den ersten Preis in einem internationalen «Side-by-side»-Wettbewerb in Düsseldorf sowie einen Schweizer Preis für die beste Video-Tanzproduktion des Jahres.

Im April 2019 wurde Sasha als Gewinner des Beyond-Music-Projekts (BM foundation) im internationalen Wettbewerb geehrt mit dem Lied «Egyptian» (erster Preis) in Zusammenarbeit mit dem ägyptischen Künstler Abdullah Alhuseiny, dem armenischen Künstler Jivan Gasparian und dem Schweizer Bassisten André Pousaz. Ein weiteres Lied, «Beyond the Horizon», komponiert und arrangiert in Zusammenarbeit mit der Singer-Songwriterin Heather Bond aus Nashville, wurde ausgewählt als Teil eines Audio-Albums, das die zehn besten Kompositionen des Projekts zusammenfasst. Das Album wurde 2019 veröffentlicht unter dem Namen «Same Sky». Es wurde produziert von dem mehrfach Grammy-preisgekrönten Produzenten Larry Klein (Joni Mitchell, Herbie Hancock, Luciana Souza etc.), und die Aufnahmen fanden statt in den «La Fabric»-Studios in Frankreich. Weiter gewannen Sashas Co-Kompositionen und Co-Produktionen (Last Dance, Dreamer) den Kreativitätspreis im Beyond-Music-Produktionswettbewerb 2020, sowie 2021 einen Platz im Album «Same Planet». Beide Alben sind auf Spotify, Apple Music, Shazam und weiteren Plattformen verfügbar.

Seit 2016 ist Sasha Mitglied bei «Harmonie59», einer Deutschen Plattform für Komponisten, Musiker, Sound-Designer und Toningenieure. Diese ist ein Netzwerk für musikalische und interdisziplinäre Produktionen, Kompositionen und Improvisationen für eigene, qualitativ hochwertige, individuelle und komplett in ECHTZEIT gehaltene Umsetzungen (harmonic59.org). Das Ergebnis von Sashas Zusammenarbeit mit Teilnehmern der Live-Sessions von «H59» ist eine Veröffentlichung dreier Alben in Folge.

In den letzten 15 Jahren hat Sasha zahlreiche Workshops geleitet und an Bildungsprogrammen teilgenommen, sowohl alleine als auch in Zusammenarbeit mit verschiedenen Künstlern und Bands. Seine pädagogischen Workshops sind in Kantonen wie Zürich, Argau, Luzern etc. sehr anerkannt und geschätzt.